

Modaes

Entorno

Las exportaciones colombianas de moda se recuperan en 2018: crecen un 2,9% en enero

Tras cerrar 2017 a la baja, las ventas al extranjero de textil, confección, calzado y marroquinería volvieron a recuperarse, hasta 60.874,4 millones de dólares.

María Bertero
2 mar 2018 - 00:00

Las exportaciones colombianas de moda se recuperan en 2018: crecen un 2,9% en ene

La moda colombiana recupera peso en el extranjero. Tras haber cerrado 2017 a la baja y con seis meses en descenso, las exportaciones de prendas de vestir, textiles, calzado y marroquinería obtuvieron un saldo positivo en el inicio de 2018.

En enero, las ventas de moda fuera de Colombia fueron de 60,8 millones de dólares, un 2,9% más que en el mismo mes del año anterior. Las cifras corresponden a la Clasificación Industrial Internacional Uniforme (CIIU) Revisión 4 del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane). Anteriormente, la entidad englobaba las exportaciones de moda bajo la clasificación CIIU Revisión 3.

La confección fue la categoría de la industria colombiana de la moda que más incrementó sus exportaciones en enero. El sector vendió 33,9 millones de dólares en el primer mes del año, un 17,6% más que el año anterior.

Las exportaciones colombianas de prendas de vestir se dispararon un 17,6% en enero

Modaes

En cambio, las otras dos categorías que el Dane clasifica dentro de la moda contrajeron su peso en el extranjero. **En enero, las exportaciones de productos textiles cayeron un 11,9%, hasta 15,1 millones de dólares.**

La industria colombiana del cuero, calzado, bolsos y marroquinería, por su parte, vendió al extranjero 11,8 millones de dólares, lo que supuso un descenso del 9,9% respecto a enero del año anterior.

Por subcategorías, la que más desplomó sus exportaciones en el primer mes del año fue la fabricación de artículos de piel, con una caída interanual del 93,3%.

Casualmente, este es el grupo que menos aporta a las ventas colombianas de moda en el exterior, con una cifra de 8.000 dólares en enero.

Por el contrario, **la confección de prendas de vestir (excepto prendas de piel) fue la subcategoría que más aumentó sus exportaciones en enero**, con un incremento del 19,9%, hasta 32,3 millones de dólares, siendo también el grupo que más peso tiene en el extranjero.

En el conjunto de la economía colombiana bajo la clasificación CIIU Revisión 4, las exportaciones totales del país cafetero fueron de 3.192,3 millones de dólares en enero, un 14,6% más que el mismo mes del año anterior.